

Die Kleinen Ruppertshainer Ferienspiele

Ferien nicht nur in der Gemeinschafts-Unterkunft in Ruppertshain, sondern Ferien, die auch Spaß machen können. Dafür engagierten sich Frauen aus der Kirchengemeinde Dreifaltigkeit, indem sie mit Hilfe der finanziellen Bürgerstiftung im Hintergrund die „Kleinen Ruppertshainer Ferienspiele“ organisierten. Der Reigen begann mit einem gemeinsamen Kochen (Deutsche Küche) im Pfarrzentrum Dreifaltigkeits-Gemeinde,

über den wir schon berichteten, es schloss sich an eine Fahrt in den Palmengarten mit Führung, dann wieder ein Kochtag mit „internationaler Küche“ als Gemeinschaftserlebnis und schließlich der Sporttag in Fischbach. Der fand sowohl auf dem Sportgelände des SV statt, als auch in der Staufenhalle. Die Mädchen trommelten mit Nicki und für die Jungen gab es „Alles um den Ball“, koordiniert von der Vorsitzenden des SV, Annemarie Reng.

In Fischbach beteiligten sich aus dem Verein Friederike Rasche, Nicole Dietrich-Wießler, Chiara Pfaffinger, Andrea Schreiner und Alex Frisch. Sie sorgten für Tischtennis, Badminton, Ballspiele und Hindernislauf.

Die Bilder entstanden, als Helfer und die jungen Gäste eine Pyramide bauen wollten. Wie man auf den Bildern sieht, misslang das total – garniert mit viel Lachen und fröhlichen Anfeuerungsruufen.

